



今年も残すところ、あと1カ月となりましたね。園庭では落ち葉拾いをしながら、あたたかい秋を楽しんでいるところですが、気温は乱高下し、冬が近づいていると感じさせる日もできました。感染症の流行も心配される中ですが、元気いっぱい過ごす姿を嬉しく思っているところです。感染症予防のため、生活の節目でしっかり手洗いすることを頑張っていて、石鹸の泡をもらおうと、小さな手を一生懸命、こすり合わせています。引き続き、身につくようにかかわっていきたいと思います。12月は楽しい行事が盛り沢山ですね。様々な経験をしながら、また一歩成長していく姿があると思います。一緒に喜びあいながら、楽しい年末を迎えていきたいですね●

## 2024 お遊戯会

お遊戯会使用に模様替えした遊戯室に、興味津々。他クラスの演技を見たり、見てもらったりしながら、楽しんでいるところです。今まで取り組んできたことの中から、特に好きなことを選び、日常の様子をそのままお見せできたらいいなと思っているところです。内容を少しだけご紹介しますね。

遊戯1つ目「かったつむり」では、ロック調のリズムに腰をフリフリ～「ダメダメ～」のフレーズが来ると、お友だちと顔を見合わせながら振りをする姿が微笑ましいです♪2つ目「わ～お！」では、元気いっぱい走り回ったり、ジャンプしたりする姿がとても可愛らしいです♪どちらを踊るのかは、おたのしみに～●歌、手あそびも手作り楽器でリズムを取りながら、楽しんでいます♪それでも当日は緊張する姿が予想されますが、どうぞ、あたたかい拍手をお願いします。

## おねがい

防寒着等、持ち物が増えてきました。**記名**をお願いします。また、雪が降り積もるまでは、安全第一でスニーカーであそびますので、ブーツ等で登降園している場合は**置き靴**をして頂きますようお願いいたします。雪が積もったら、雪あそびも楽しみたいと思っています。スノースーツがあると、おもいきりあそべますね。記名した大きめの袋に帽子・手袋と一緒に用意して頂けると助かります。不明な点など、ありましたら、お声掛け下さい。よろしくおねがいします。

言葉が増えてきて、お友だちの名前を呼んだり、「せんせ～」と、私たちを呼んだり、やり取りも楽しくなってきました。そんな中まだトラブルも・・・

それぞれ思いがあつてのことなので、一人ひとりの思いを大事にし、気持ちを言葉で代弁しながらかかわっているところです。相手の思いにも気付いていけるといいなと思っています。

